

みんなの掲示板

次回お知らせ版は、
8月6日(木) 発行です。

※通常より1週間早くとなっておりますので、ご注意ください。(通常：第2木曜日)

- 次回広報：8月26日発行号
- 原稿締切日：8月7日(金)午後5時まで

掲載記事を募集します！

広報ふじさとでは、広報手段を持っていない団体やサークル、町民のみなさんが行う文化・学習・スポーツ・まちづくりなどの様々な催しや活動を紹介します。

ぜひ、ご利用くださるようお知らせします。

※政治、宗教、営利目的のものは掲載できません。詳細については、下記までお問い合わせください。

【申込み・お問い合わせ先】

藤里町総務課総務係(広報担当)

☎79-2111 FAX79-2293

独立行政法人国民生活センター ～見守り情報～

固定電話が使えなくなる？ I P網への移行に便乗した勧誘に注意

大手電話会社の子会社を名乗る事業者から、「2020年以降アナログ回線が廃止される。今の電話が使えなくなるので光回線に切り替えないか」と電話がきた。不審に思い断ったが、この会社の言っていることは本当なのか。

【ひとこと助言】

- ・NTT東日本とNTT西日本(以下、NTT東西)は2024年以降、固定電話のI P網への移行に伴い電話会社内の設備の切り替えを予定しています。
- ・この設備切替に便乗し、固定電話や固定電話の番号が使えなくなる、といった勧誘文句で営業をする業者に注意しましょう。
- ・I P網への移行後も現在使用中の電話機や電話番号はそのまま使うことができます。設備切替に伴う手続きや工事も不要です。
- ・よく分からなければその場で返事はせず、家族や周囲の人に相談しましょう。

【困った時は ↓こちらへ】

藤里町町民課 町民福祉係 ☎79-2113

消費者ホットライン ☎188

NTT東日本 ☎0120-815-511

NTT西日本 ☎0120-190-022

受付期間：午前9時～午後5時まで

(12月29日～1月3日まで除く)

「教育長」リラム

新型コロナウイルス感染拡大に伴い、藤里町の子供達に、町民の皆さんから、心温まる善意のプレゼントが届けられておりますので、ご紹介させていただきます。

▼5月11日、元ホテルゆとりあ藤里の支配人で、現在、藤里町白神観光大使の白土延子さんから子供達へ、笑顔の温かい思いやりの気持ちが込められた150枚の絵を寄贈いただき、町内の保育園・幼稚園・小学校・中学校へ配付し廊下などに掲示させていただきました。

▼5月21日「手作りマスクですが、良かったら使ってください」と、佐々木ハルさんから小学1年生12名へ、マスクのプレゼントが届けられ、水色模様の男の子用6枚とピンク柄の女の子用6枚に1年生は大喜び。その後ハンカチも届けられました。

▼5月25日、切り絵クラブのふるさと先生、桂田良子さんからは「新型コロナウイルスに負けないで」と、受験の神様、疫病除けの神様として言い伝えられている「鍾馗様」の切り絵を寄贈していただきました。保育園・幼稚園・小学校・中学校・図書室に掲示し見守っていただいております。

▼6月25日、子供が大好きな大正琴クラブのふるさと先生、菅原優子さんから、小学校へ色とりどりの手作りマスク100枚を寄贈いただき、86名の全校生徒に1枚ずつ配付させていただきます。

▼また、藤里開発公社様より、今年も「白神山水」(500ml×24)15箱をいただき、幼保・小中学校へ配付いたしました。

※皆様からのご厚情、心から、感謝とお礼を申し上げます。(教育長 浅利 美津子)